

ART BLIND – BLIND ART



KUNST MACHT UNSICHTBARES SICHTBAR

(Un)sichtbar - wie dieser Maulwurf.
Sein ganzes Leben verbringt er unter der Erde,
jetzt zeigt er sich Ihnen.

(Un)sichtbar - wie Graffitikunst.
An unscheinbaren Plätzen verwandeln virtuose
Künstler trostlose Wände in echte Meisterwerke.
Meist unsichtbar vor der Öffentlichkeit und gros-
sen Kunstszene.

Graffiti mal anders: Ob Fassaden, Innenräume oder Objekte, mit Graffiti lassen sich Wände individuell verschönern und kleine Geschichten erzählen. Künstlerisch und professionell.

Mehr zum Künstler Ralph Hospenthal (SEONE) oder neugierig auf einen Graffiti-Workshop?

ART BLIND – BLIND ART

Öffnen sie Ihre Augen und schauen Sie genau-
er hin.

Es lohnt sich, das Bild vom "Aussichtspunkt"
(s.Schaubild links) zu betrachten.

Es wird Sie verblüffenden, wenn sich beide
Garagen vor Ihren Augen berühren und der
Maulwurf mit der Urbanen Typografie sich zu
einem grossen Ganzen zusammenfügen.

Wenn Sie den QR-Code scannen (s. unten),
können Sie einen Blick hinter die Kulissen
werfen, wie das Bild entstanden ist.

2019 sprayten die Graffiti-Künstler **SEONE**
(Ralph Hospenthal) und **Pase** (von One Truth,
dem renommierten Zürcher Graffiti-Duo) das
über 15 x 2.5 Meter grosse Kunstwerk.

Die Farben des Bildes sind so gewählt, dass es
einen farbigen Kontrast zur grünen Wiese
bildet. So wie Graffiti einen auffallenden Kon-
trast zu eintönigen Wänden bietet.

→ www.seone.ch

